
Nicolas Daragon 
Candidat pour être maire de Valence 

Qui est Nicolas Daragon ? 
Nicolas Daragon est le maire de Valence depuis 2014. 

Il veut continuer à être maire de Valence. 

Les élections auront lieu les 15 et 22 mars 2026. 

Ce qu’il a fait pour Valence depuis 2014 
Le travail et l'économie 

• 4 000 emplois créés en 12 ans 
• Moins de chômage : avant 11%, maintenant 7,3% 
• De grandes entreprises viennent à Valence 
• Plus de magasins ouverts dans le centre-ville 

Les écoles et les enfants 
• 27 millions d'euros investis dans les écoles 
• 4 écoles entièrement rénovées 
• Plus de verdure dans les cours d'école 
• Nourriture bio et locale dans les cantines 

La sécurité 
• Plus de policiers municipaux : 32 avant, 75 maintenant 
• 280 caméras de surveillance en 2025 
• Moins de délinquance : -19,4% en 2 ans 

L'environnement 
• 12 000 arbres plantés en 6 ans 



• 357 hectares d'espaces verts 
• Moins de pollution 
• Une eau potable de qualité 

Les transports 
• Des bus 100% électriques 
• L'un des réseaux de bus les moins chers de France 
• 40 km de pistes cyclables 
• 700 places de stationnement gratuites 30 minutes 

La santé et la solidarité 
• 56 millions d'euros investis pour l'hôpital 
• De nouveaux centres médicaux 
• Aide aux personnes âgées 
• Soutien aux femmes victimes de violences 

Le sport et la culture 
• De nouveaux équipements sportifs 
• Des festivals gratuits 
• Des expositions au musée 
• Des spectacles au théâtre 

L'argent de la ville 
• Les impôts communaux n'ont pas augmenté depuis 2014 
• La dette de la ville a baissé de 35% 
• 49 millions d'euros investis en 2025 

  



Ce qu’il propose de faire pour l'avenir 
Nicolas Daragon veut continuer le travail commencé. 

Les projets pour Valence 
• Continuer la rénovation des écoles 
• Protéger encore plus l'environnement 
• Améliorer les transports 
• Aider les personnes âgées 
• Soutenir les familles 
• Aider les jeunes 

Comment participer ? 
Nicolas Daragon veut écouter les habitants de Valence. 

Il viendra dans les quartiers pour parler avec vous. 

Vous pourrez lui donner vos idées. 

Informations pratiques 
• Date des élections : 15 et 22 mars 2026 
• Permanence : 36 Avenue du Président Herriot à Valence, 

ouverte les mardis et jeudis de 14h à 16h30, les mercredis et 
samedis de 10h à 12h30  

• Téléphone : 07 43 29 70 99 
• Email : contact@nicolasdaragon.fr 
• Site internet : nicolasdaragon.fr 

Pour Valence, naturellement ! 
Ce document est en version 

"Facile à Lire et à Comprendre" (FALC) 


